

# INICIATIVA DE REFORMA EN TELECOM, LISTA PARA EL LUNES, AFIRMA AUREOLES

[ REDACCIÓN ]

La iniciativa del Consejo Rector del Pacto por México con la que se implementará una reforma en telecomunicaciones se pospuso para la próxima semana. Se aplazó debido a que el presidente Enrique Peña Nieto viajó a Caracas para asistir al sepelio del ex mandatario venezolano, Hugo Chávez.

Silvano Aureoles, coordinador de los diputados del PRD, afirmó que el lunes próximo se presentará la propuesta de reformas en telecomunicaciones

"El lunes esta iniciativa en materia de telecomunicaciones vendrá signada por integrantes del Pacto por México y el Gobierno de la República", dijo.

Por su parte, integrantes del Partido Acción Nacional (PAN) comentaron que es-

tos días servirán para mejorar la iniciativa, debido a que aún existen varios detalles por afinar, tales como el caso de la interconexión de la telefonía fija, la digitalización del espacio radioeléctrico.

Otro de los temas que se analizarán es el tipo de relación que tendrá con el Estado los concesionarios y permisionarios. También se buscará la apertura a la competencia de manera simultánea en radio, televisión y servicios de telefonía e internet.

En otro tema, durante el Mobile World Congress (MWC) que se llevó a cabo en Barcelona, México fue reconocido por impulsar una homologación global en torno al esquema de Asia Pacífico para la banda de 700MHz conforme a la resolución del Pleno de **Cofete** del pasado 12 de septiembre.



ARCHIVO

Silvano Aureoles afirma que hay avance.

